Wir sind bereit!

Von GÜNTHER WOLFF

Am 19. September findet nun schon zum 28. Mal die Rallye Reckenberg des "MSC Wiedenbrück e.V." statt. Wie schon in den vergangenen Jahren, so ist auch in diesem Jahr wieder mit einem tollen Starterfeld zu rechnen. Dieser Lauf zählt für den Pokalwettbewerb des ADAC Gau Nordrhein.

Zum aktuellen Stand führt der für den "MSC Wahlscheid e.V." startende Altmeister Heinz Robert Jansen die Pokalwertung für den **Rallyesport-Pokal des ADAC Nordrhein 2009** an. Ihm auf den Fersen in der Wertung sind das Duo Heiko Bender und Johann Jerlitschka sowie mit etwas mehr Abstand den ebenfalls für den "MSC Wahlscheid e.V." fahrende Markus Schulz.





D.Tillmanns/Lukas

Die spannende Frage wird sein, wer wird sich hier die wichtigen Punkte für den Pokal holen und Heinz Jansen vom Podiumsplatz kippen? Für den schnellen Mann aus Wahlscheid ist der Start noch ungewiss.

So planen die Teams D.Tillmanns/M.Lukas, M.Schulz/Chr.Kopiniok, D.Strauch/I.Paulussen und U.Tillmanns/K.Weber bei der Rallye um die begehrten Gau Punkte zu kämpfen. Der Start des schnellen BMW Duos U.Haeser/R.Stoffel ist noch ungewiss.







Da unter den 15 Bestplatzierten der Pokalwertung 10 Fahrer des "MSC Wahlscheid e.V." sind, ist auch bei der Reckenberg-Rallye wieder mit einigen der Teilnehmer aus dem Aggertal zu rechnen.